



Espace Rencontre B2B – B2B Matchmaking

Cette année, nous vous offrons la possibilité de planifier des rencontres individuelles avec leurs clients dans un endroit privé spécialement aménagé à cet effet.

En effet, comme il est parfois difficile de rencontrer nos clients étant donné le fort achalandage et que la proximité d'un Salon ne permet pas toujours d'avoir des conversations d'affaires attendues, nous innovons cette année avec la formule "Espace Rencontre B2B - B2B Matchmaking".

Chaque espace sera délimité par des rideaux et aménagé pour une rencontre (Max 3-4 personnes). Nous vous proposons d'y planifier des rencontres successives d'une vingtaine de minutes chacune, lesquelles seraient planifiées à l'avance avec vos clients.

Durée de l'activité : Location d'un espace pour une durée de 4 heures (14-18 h).

Coût : 500\$

Nombre d'emplacements disponibles : 5 espaces.

This year, we offer you the opportunity to schedule one-on-one meetings with their customers in a private area specially set aside for this purpose.

Indeed, as it is sometimes difficult to meet our customers given the high traffic and the proximity of a trade show does not always allow us to have expected business conversations, we are innovating this year with the formula "Espace Rencontre B2B - B2B Matchmaking".

Each space will be delimited by curtains and set up for a meeting (Max 3-4 people). We suggest that you schedule successive meetings of about 20 minutes each, which would be planned in advance with your clients.

Duration of activity: Rental of a space for a period of 4 hours (2-6 p.m.).

Cost: \$500

Number of slots available: 5 spaces.